

Ein Sonntag in der sardischen Hauptstadt Cagliari - 5. Febr. 2012 :

Lieber Anton,

heute früh um 10:00 Uhr mussten wir den „Übernachtungsplatz“ verlassen, da wir an einem Privatsteg festgemacht hatten. Wir mussten aber nichts bezahlen. Möchte betonen, dass alle Leute, mit denen wir es hier zu tun hatten, ausgesprochen höflich waren. Sie reservierten sogar in der Nachbar-Marina einen Platz, den wir aber nicht benötigten, weil wir in der Stadt-Marina, direkt im Zentrum von Cagliari, einen sicheren und schönen Platz fanden.

Zur Mittagszeit verließen wir das Schiff und gingen ausgiebig spazieren. Cagliari ist die größte Stadt von Sardinien. Hier leben ca. ein Drittel der Inselbewohner. Nicht nur, dass es eine saubere und schöne Stadt ist, sind auch die „Sardinen“ (Sardinnen) wunderhübsch anzusehen.

Werden wegen Wetter- und Wellen-Prognosen erst am Dienstag vormittags Richtung Palermo starten.

Mast- und Schotbruch sowie liebe Grüße von der El Greco IV

Gerhard

Über den Dächern und im Zentrum von Cagliari !



Felix's „Baby“ liegt gut in Cagliari !

